

Würrer erneut die Beste

Tanzsport | Katharina Würrer verteidigte mit Partner Gustavs Ernests Arajs den Staatsmeistertitel in den lateinamerikanischen Tänzen. Auch Klemens Hofer/Barbara Westermayer top.

Von Peter Sonnenberg

Die Spannbergerin Katharina Würrer und Gustavs Ernests Arajs (vom ATSC Imperial-Wien) wurden am Samstagabend bei der Österreichischen Staatsmeisterschaft Latein in Vorarlberg ihrer Favoritenrolle gerecht und sicherten sich ihren vierten Titel in Serie.

Die Creme de la Creme der heimischen Lateintänzer fand sich in Koblach ein, um das neue Staatsmeisterpaar zu küren. Als eindeutige und unangefochtene Sieger gingen dabei einmal mehr Arajs/Würrer aus dem stark besetzten Teilnehmerfeld hervor. Das Paar konnte in allen Tänzen (Samba, ChaCha, Rumba, Paso Doble und Jive) überzeugen. „Wir sind mega-happy, es war ein wunderschöner und unvergesslicher Abend für uns. Wir sind sehr stolz, dass wir unsere Leistung abrufen konnten, und freuen uns riesig



Gänserndorfer Tanz-Elite. Die Spannbergerin Katharina Würrer mit Gustavs Ernests Arajs (links) und das Auersthaler-Matzner Duo Klemens Hofer/Barbara Westermayer (re.).
Fotos: Götz/Regina Courtier

über den vierten Titel in Folge“, so die frischgebackenen neuen alten Staatsmeister. Neben dem Titel nahm Würrer nun auch für ein Jahr den „Minnerl-Sandner-Gedächtnispokal“ mit nach Hause. Der Wanderpokal in Gedenken an Österreichs erste Weltmeisterin Minnerl Sandner wird seit 2008 immer für ein Jahr an die Dame des besten österreichischen Paares in der S-Klasse verliehen.

Ebenfalls den Sprung in das Finale schaffte der Auersthaler Klemens Hofer mit Barbara Westermayer aus Matzen. Dort belegten die beiden am Ende den starken sechsten Platz. Ein interessantes Detail noch zu den Vizestaatsmeistern Jaroslava Huber/Sebesi Hunor: Dieses Paar trainiert den Nachwuchs beim UTSS Raiffelsen Gänserndorf. Damit bestätigten die Tanzpaare aus dem Bezirk Gänserndorf, warum sie zu den Besten des Landes gehören.